

Ordre du jour :

Conseil d'Ecole du mardi 19 février 2019

Présents :

- Enseignants :

Messieurs Caro (Directeur) et Gall

Mesdames Silva Lopes, Ragani, Haddad, Majo, Le Goff, Creusat, Chauvin, Narp

- Parents d'Elèves Indépendants (élus et suppléants) :

Mesdames Dahan, Collin, Selvanadin, Cahn-Bouchou, Trognon-Duval, Paturaud, Gard, Moleirinho

- Mairie :

Monsieur Degryse (Conseiller Municipal)

Excusés :

- Parents d'élèves excusés : Mme Lespilette

- IEN : Monsieur Sarie

1- Livret Scolaire Unique [LSU]

La remise des LSU du premier semestre s'est étalée durant la semaine du 20 janvier et s'est effectuée dans de bonnes conditions.

L'Education Nationale œuvre à la création d'un service en ligne pour que les familles puissent consulter en ligne les LSU appelé « Scolarité Services », par le biais de France « Connect » et donc en lien avec le site des impôts.

2- PPMS et Sécurité

Le jeudi 13 décembre, les services techniques de la mairie nous ont installé deux alertes manuelles PPMS (une sous le préau et une à l'étage). Ils ont aussi mis en place une sirène extérieure dans la cour (entre les portes vitrées et le rideau de fer).

Nous disposons aussi d'une télécommande pouvant déclencher l'alerte et disposant de plusieurs options en fonction du type d'urgence :

Attentat intrusion...

Tempête, orage violent, inondation rapide...

Accident chimique et autres risques toxiques.

Rupture de barrage, mouvement de terrain, séisme, éruption volcanique...

Activée, elle alerte aussi les autres écoles de la Plante aux Flamands, ainsi que la Police Municipale.

La deuxième Alerte Incendie annuelle s'est déroulée (dans de bonnes conditions) le lundi 28 janvier au matin.

Comme chaque année, par le biais de la Police Municipale, les « Kits Piétons » devaient être livrés aux classes de CE2 le vendredi 8 février. L'école étant fermée ce jour, l'action est reportée à une date qui n'est pas encore définie.

Il s'agit de disposer de petits films et sensibilisation aux dangers de la route pour les piétons, mais aussi de préparer une petite évaluation (donnant accès à un diplôme) en se basant sur des situations typiques de danger et de proposer des questions à choix multiples aux élèves (à la manière du Code de la Route).

Reste à savoir quelles sont les classes concernées par ce projet (Ce1/ce2 ? Ce2/Cm1 ?). Nous attendons pour cela une réponse de Mme Picard, ainsi que la venue de la Police Municipale.

3- Classe de neige

La classe de découverte annuelle de l'école s'est, comme prévu, déroulée aux Contamines Montjoie du 12 au 18 janvier 2019. Elle concerna les classes de CM1 (M. Caro) et CM1/CM2 (M. Gall).

Le séjour s'est déroulé parfaitement, dans d'excellentes conditions générales (transport, hébergement, animateurs et encadrants, activités). Aucun blessé, aucun malade. La communication avec les parents s'est faite par le biais d'un groupe whatsapp et du blog de l'école. Les parents remercient les enseignants d'avoir pu donner des nouvelles aussi régulièrement. Les classes de CM1 de Jean de la Fontaine étaient également sur place ce qui a permis des activités conjointes et des groupes de ski plus pertinents par rapport au niveau de chacun.

Il est à noter qu'encore une fois cette année, nous avons pu bénéficier d'une grande qualité de services de la part de l'organisme « Côté Découverte » concernant la gestion du séjour (que ce soit au quotidien, pour le convoyage ou encore pour le programme des activités).

Messieurs Gall et Caro se sont montrés très touchés par l'accueil très chaleureux et festif réservé par les parents d'élèves lors du retour et tiennent à les remercier.

La projection du diaporama est d'ailleurs prévue au retour des vacances de février.

4- Budget

Comme chaque année, nous avons effectué une demande de budget (en collaboration avec l'Inspection de Circonscription) auprès de la mairie, en fournissant des projets.

La somme totale de 1900 euros nous a été allouée, répartie comme suit :

Une subvention de 1600 euros dans le cadre de notre projet Opéra. Cette somme sera principalement utilisée afin de financer une sortie à l'Opéra Garnier.

Une subvention de 300 euros afin de financer les activités de l'école en rapport avec les sciences. Comme les années précédentes, cette somme nous permettra d'entretenir les différents élevages de la salle sciences, le potager, mais aussi de participer au financement de petits projets de classe.

5- Fonctionnement (informatique, travaux, équipement)

Travaux :

Les 7 et 8 février, le groupe scolaire de la Plante aux Flamands a dû faire face à un problème logistique et sanitaire important. En effet, suite à d'importantes fuites dans les canalisations du secteur, celles-ci ont été fermées. Compte-tenu du désagrément conséquent, l'accueil dans l'école le jeudi 7 février s'est déroulé dans des conditions difficiles, tandis qu'un arrêté municipal décidé par Monsieur le Maire a ordonné la fermeture des trois écoles du groupe le lendemain, vendredi 8 février. La fermeture s'est prolongée sur toute la semaine suivante. Seules les classes de CM1-CM2 (M. Gall) et de CM2 (Mme Le Goff) ont été accueillies dans les locaux de l'école Jean de la Fontaine, le jeudi 14 et le vendredi 15 février.

La potabilité de l'eau a été validée par Veolia et l'ARS cet après-midi même, la mairie attend le certificat écrit avant d'autoriser sa consommation.

Monsieur Degryse tient à remercier l'ensemble des parents d'élèves et l'équipe enseignante, pour leur patience et leur compréhension.

Equipped :

Nous avons fait la demande pour recevoir une dizaine de clés des portails du groupe scolaire, car très peu d'enseignants en disposent, mais aussi de quelques clés du parking enseignant car courant novembre, il est arrivé (en pleine journée ou en soirée) qu'il soit fermé et nul n'a cette clé parmi les enseignants de l'école.

En théorie notre demande a été acceptée, mais en pratique, nous n'avons reçu que deux clefs du parking enseignant, mais aucune pour les portails d'accès au groupe scolaire.

Informatique :

Nous rencontrons des problèmes avec les vidéoprojecteurs dans deux classes. En effet, ils sont sensibles au soleil et dysfonctionnent en cas de grand beau temps.

Des problèmes électriques sont survenus hier dans certaines classes coupant le courant des prises proches du tableau et des vidéoprojecteurs. Des techniciens doivent passer cette semaine pour y remédier.

6- Spectacle et Projet Opéra

Cette année, l'école effectuera successivement deux représentations de deux opéras distincts :

Myla et l'Arbre-Bateau (classes de Cycle 2)

Miss Louise (classes de Cycle 3)

Pour cela, nous disposons de la salle du théâtre de Silvia Monfort :

- Jeudi 6 juin toute la journée et le soir (pour la représentation à destination des parents)

- Vendredi 7 juin toute la journée et le soir (pour la représentation à destination des parents)

Les journées du 6 et 7 juin seront utilisées pour les répétitions, un filage, mais aussi une représentation pour un public scolaire (à savoir les élèves de l'école Pierre et Marie Curie).

M. Degryse s'engage à demander aux régisseurs du théâtre de rallonger le temps de disposition de la salle d'une demi-heure supplémentaire (de 19h à 21h30 au lieu de 21h) afin de présenter les 2 opéras lors des 2 soirées.

Nous avons reçu une subvention de 1320 euros par le projet PACTE. Nous avons utilisé une partie de nos subventions afin de faire venir des intervenants de grande qualité et renommés, connaissant parfaitement les opéras préparés par les classes, afin de consolider le travail effectué : Mme Maerten (chef de chœur maîtrise de Radio France), M. Lépingle librettiste et metteur en scène et M. Joubert compositeur de Miss Louise. Nous bénéficions également de la présence régulière de Mme Cornu, conseillère pédagogique musique qui dirige les chorales et aide les élèves à progresser.

Par ailleurs, une journée entière sera consacrée aux décors et costumes au mois de mai. A cette occasion, nous recevrons l'aide d'une Conseillère Pédagogique Départementale en Arts Visuels.

En outre, nous prévoyons une sortie d'école à l'Opéra Garnier pour quatre classes, très certainement au mois d'avril.

Enfin, les classes concernées par l'opéra Myla sont candidates afin d'être accueillies (le 11 juin) à Radio France afin d'y chanter.

7- Kermesse

N'ayant pas eu de contraindication de la part de la mairie, nous maintenons la date de la kermesse le vendredi 21 juin à compter de 18h.

Comme chaque année, une réunion sera organisée (très certainement le mardi 16 avril au soir) sur le thème de la préparation de la kermesse et nous comptons particulièrement sur l'aide des parents d'élèves pour les points suivants :

- La préparation des tickets de tombola.

- Obtention de lots en vue de la tombola (par le biais d'une lettre type de « demande de lots ») que nous pouvons fournir.

- Tenue des stands le jour J.

8- La sortie de fin d'année

Le mardi 2 juillet 2019, toute l'école se rendra au parc « Saint Paul », à Saint Paul (dans l'Oise). Le transport sera assuré par la subvention municipale annuelle prévue à cet effet (par le biais des Cars Lacroix), tandis que l'entrée du parc sera financée par la coopérative d'école et les bénéfices espérés de la kermesse.

L'entrée du parc est de 13 euros par enfant (et par adulte accompagnateur supplémentaire le cas échéant).

Le coût approximatif de la sortie sera donc de 3000 euros (pour un effectif de 226 élèves environ), c'est pourquoi, exceptionnellement et compte-tenu des nombreux projets à financer cette année, nous nous

réservons éventuellement la possibilité de solliciter (exceptionnellement) financièrement les familles pour cette sortie (à hauteur de quelques euros).